

## TORNEO INTERHOSPITALARIO DE FÚTBOL

# El PIROVANO, un justo campeón

Luego de un emocionante partido, el segundo puesto fue para el Hospital Muñiz. El Piñero se consagró tercero, luego de vencer al Álvarez. El desarrollo del torneo fue un ejemplo de compañerismo y contribuyó a afianzar vínculos entre los colegas



**Pirovano Campeón.** El mejor equipo del torneo venció 2-0 en la final al Hospital Muñiz

**E**l sábado 19 de octubre, en una hermosa mañana, se llevó a cabo la última jornada de la temporada del Torneo Interhospitalario de Fútbol 2024 en nuestro Polideportivo. En el partido por el tercer y cuarto puesto, el equipo del Hospital Piñero derrotó uno a cero al Hospital Álvarez, en lo que puede considerarse un clásico barrial debido a la cercanía entre ambos. Pasadas las 11:30 h, dio inicio la gran final, un emocionante encuentro en el que **el Pirovano se impuso** por dos tantos a cero al Muñiz.

### Piñero, digno tercer puesto

Desde el principio, el conjunto del Piñero tuvo el control del partido. El número 9, Fabián González, jugó muy bien y contribuyó con sus pases a las llegadas de su goleador, Nahuel Grande, y de Leandro Conte. El equipo del Bajo Flores generó las situaciones de mayor peligro. Mientras tanto el Álvarez, un equipo sólido, apostaba a las escapadas de su nueve, Martín Pérez, que generó tres situaciones de gol. El tanto del Pi-



**Festejos.** Los jugadores del Pirovano alzaron la copa con inmensa alegría



**Hospital Muñiz.** El subcampeón tuvo un muy buen desempeño durante todo el torneo

ñero llegó en el primer tiempo tras un contrataque, luego de un tiro libre a favor del Álvarez. Grande condujo la ofensiva con gran velocidad y le cedió la pelota a González, que a su vez se la pasó a Jorge Luján, quien lanzó un centro al segundo palo que cabeceó Grande. En el segundo tiempo, el cansancio se hizo notar y el partido se diluyó en numerosas jugadas intrascendentes. A pesar de ello, el **Hospital Piñero obtuvo una justa victoria.**

### El campeón

Tanto el conjunto del Hospital Pirovano como el del Muñiz fueron **protagonistas de la temporada.** El primero terminó la fase regular en el tercer puesto pero hasta la fecha 9 se mantuvo como líder del campeonato. El Muñiz disputó con el Pirovano y el Piñero la punta durante las once fechas.

La primera situación de peligro llegó a través de un lateral del Muñiz que jugó corto y, tras un pique, hubo un brillante disparo de volea de Julián Pompei, goleador del torneo, que obligó a una gran atajada. El Pirovano reaccionó rápido, su delantero, Francisco "Vito" Mori, generó las situaciones de mayor peligro. Al finalizar el primer tiempo, ambos arqueros comenzaban a convertirse en las figuras de un partido muy parejo, que culminaba con un cero a cero mentiroso.



**Entrega de premios.** Juan Skerl, coordinador del torneo, junto a las autoridades del Polideportivo



**Hospital Piñero.** El equipo fue protagonista del campeonato y se quedó con el tercer puesto

En el segundo tiempo, las chances iniciales fueron para el conjunto del Barrio de Coghlan que evidentemente se acercaba al primer gol del partido, que no tardó en llegar de la mano de Rodrigo Sparza: un tiro libre en tres cuartos de cancha ejecutado desde el lado izquierdo, se desvió y se volvió imposible de retener para Miguel "Araña" Zappia. El Muñiz empezó a adelantarse en busca del empate y dejó huecos en su defensa. Primero, Christian "Licha" Dortona estuvo muy cerca de ampliar la diferencia. Luego, en otro contragolpe, Martín Ypas lo dejó solo a "Vito", la figura del partido, que sentenció el 2 a 0. Ya se escuchaba el "vení, vení, canta conmigo" antes de que el árbitro pite el final del partido para que la gente del "Piro" **rompa en festejos** con la merecida vuelta olímpica.

### La alegría del festejo

Antes de la entrega de premios, el Dr. Juan Skerl, coordinador de la Comisión de Residentes y organizador del torneo, dijo: "Quiero agradecerles a todos por la participación, por la buena predisposición y por **el respeto con el que nos desempeñamos a lo largo del torneo.** El fin es tener un espacio para juntarnos, compartir y conocernos; creo que ese objetivo se cumplió".

El capitán del Hospital Pirovano, Raúl Chadi, **recibió el trofeo de campeón** y compartió la enorme alegría con todos sus compañeros. El mejor equipo del torneo disfrutó de un festejo muy merecido. El Hospital Muñiz también levantó su copa y celebró su subcampeonato a pesar de la tristeza de la derrota. El Piñero también participó de la premiación.

Además, se entregaron los trofeos al goleador, Julián Pompei del Muñiz, y al arquero del Piñero, Boris Oberé, por la valla menos vencida.

Como corolario, el Dr. Daniel Romano habló por la Subcomisión del Polideportivo, y expresó: "La participación fue la clave para que el torneo se pudiera llevar a cabo. Sigamos haciendo lo que nos gusta, **venir los sábados, estar en nuestro club y disfrutarlo con una pelota de por medio**".